



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Catástrofe y emergencia climática, más populares que calentamiento global

La fórmula 'calentamiento global' está cayendo en desuso entre medios de comunicación.

FOTO: Gustavo Basso / Getty Images

Estos términos empiezan a ser usados cada vez más para ilustrar la amenaza generada por el clima.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | CALENTAMIENTO GLOBAL | CRISIS CLIMÁTICA | EDWIN CAICEDO | INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS



EFE 26 de enero 2022, 07:31 A. M.



Aunque el público está acostumbrado a términos como 'calentamiento global', los medios emplean cada vez más términos como 'catástrofe' y 'emergencia' para referirse a esta amenaza, según un análisis de los artículos publicados en la prensa británica desde 2006 que ha sido presentado este miércoles, Día de la Educación Ambiental.

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



Temas relacionados

COMPENSAR 08:47 P. M.

Llamado de urgencia por la protección del planeta



GANADERÍA ENE 25

Respaldo financiero para que ganadería emita menos metano <



El estudio, elaborado conjuntamente por el **Observatorio de Medios y Cambio Climático (MeCCO)** de la Universidad de Boulder (EEUU) y Babel, un software de aprendizaje de idiomas en línea, revela la prevalencia en la prensa británica de términos como 'catástrofe climática', 'emergencia climática', 'crisis climática', 'colapso climático', frente a otras fórmulas más tradicionales como 'calentamiento global' y 'efecto invernadero'.

(Lea también: ['Glaciar del juicio final', el iceberg que puede ocasionar el fin del mundo](#))

Los periódicos analizados por el informe han sido The Daily Mail, The Guardian, The Observer, The Telegraph, The Daily Mirror, The Times, The Sun y News of the World. En concreto, el término 'catástrofe climática' se ha utilizado tres veces más en 2021 que en 2020, ya que de enero a septiembre de 2021 se usó 33 veces, frente a las 11 ocasiones en las que esta palabra figuró en los textos periodísticos entre enero y septiembre de 2020.

'Emergencia climática' aparece en la actualidad unas 126 veces por mes, un aumento de 63 veces la cantidad anterior 2018, mientras que de enero de 2006 a septiembre de 2018, el término solo apareció en dos ocasiones mensualmente.

Otra de las conclusiones es que la fórmula 'calentamiento global' está cayendo en desuso, ya que esta expresión se usó únicamente 441 veces el pasado mes de octubre, una caída del 40 % respecto a su pico en septiembre de 2009, con 740 menciones.

(Le recomendamos: [Un estudio alerta sobre la alta presencia de nanoplásticos en la atmósfera](#))

La experta lingüista de Babel, Jennifer Dorman, ha señalado que "los medios de comunicación desempeñan un papel muy importante ya que influyen en el público sobre temas importantes a través de las palabras que eligen".



El cambio climático "es uno de los principales problemas de nuestra época" y por ello "el lenguaje periodístico es crucial para llamar a la acción climática a la sociedad", asegura.

EFE

Encuentre también en Medioambiente

- Cuáles son los 9 límites que mantienen a la Tierra en equilibrio
- Aves marinas: notables víctimas del derrame de crudo en Perú
- El sur de Chile, un laboratorio natural para frenar el cambio climático

 **EFE**
26 de enero 2022, 07:31 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti



GENTE

SEPT. 13 DE 2020

¿Qué tanto sexo 'está bien' en una relación? Expertos responden

GENTE

SEPT. 07 DE 2020

Famosos que son transgénero y quizás usted no sabía

SALUD

ENE. 25 DE 2022

¿Hacia a donde va la pandemia en el país? Expertos responden

PAR

ENE

La 1 que car



Empodera tu conocimiento

DEBATE 09:02 A. M.

MARKETING 08:08 A. M.

ALEJANDRO GAVIRIA 07:54